
  

CLUB ROTARIO NUEVO IBAGUÉ 
ACTA  022 

 Fecha:        Junio 05 de 2019 
Lugar: Club Campestre 
HORA: 7:00 p. m 
 ASISTENTES 

 Gema Lucia Niño B - Secretaria  
 Olga Gaitán de Perdomo 
 Olga Montes de Estrada 
 Luz Amanda Caballero 
 Carolina González Perdomo 
 Claudia Patricia Pérez 
 Andrea del Pilar Peña Rojas 
 Jairo Arias Barragán 
 Consuelo Oviedo  
 Hernán Gálvez 
 Sergio Bazzani 
 Félix Nieto 
 Álvaro Reyes 
 Juan Guillermo de los Ríos 
 Marco Tulio Murillo Ortiz 

 

 

 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Himno Rotario 

2. Invocación rotaria 

3. Minuto rotario 

4. Tiempo de macería 

5. Tiempo de secretaria 

6. Tiempo de Presidencia  

7. Presentación Intercambista 
8. Conferencia: Objetivos de desarrollo sostenible”  
9. Proposiciones y Varios 

 

 



 

 

DESARROLLO. – 
 

Al punto 1. 

Se expone el himno rotario, el cual es entonado por todos los 

asistentes 

 

Al punto 2. La invocación rotaria, a cargo de nuestra compañera 

Olga Susana Pérez de Giraldo. 

 

 Al punto 3. Minuto rotario a cargo de Álvaro Reyes 

 

Al punto 4.  La macero da lectura a la frase de hoy,” Reunirse en 

equipo es el principio, mantenerse en equipo es el progreso, trabajar 

en equipo asegura el éxito – Henry Ford-” saluda a todos los socios 

que hacemos parte de la mesa rotaria, en especial a nuestro nuevo 

socio Jairo Arias Barragán, quien es comunicador social y es gerente  

de Confecciones Leader S.A.S al igual que a Nuestra Intercambista 

Paulin Richard, que viene de Francia, Sebastián Sánchez Niño, 

Joven de Interact quien este año se va de intercambio para Francia, 

nuestro conferencista Cesar Núñez los papitos de Paulin Johana 

Ramírez y  Rafael Amaya. Bienvenidos todos a esta mesa rotaria. 

 

Junio18 cumpleaños de nuestro socio Álvaro Reyes, 26 de junio 

Andreita Peña, 27 de junio aniversario de nuestros amigos Heriberto 

y su esposa, 30 de junio aniversario de María Patricia y su esposo. 

Transmisión de mando será el próximo 12 de julio, en las 

instalaciones del Club Campestre. 

El próximo viernes se enviará lista visita hogareña mes de junio 

 

 
 
 
 



Al punto 5. Tiempo de Secretaria 
 
Secretaría da su saludo de bienvenida a esta mesa rotaria y agradece 
la participación a los compañeros, comenta que la asistencia para el 
día de hoy es de   55%, y felicita a todos los asistentes por responder 
a esta convocatoria, en especial a nuestros invitados especiales 
 
Comenta sobre dos aspectos importantes: 
 

1. El acta No. 021 ya se encuentra en sus correos desde el 
pasado 31 de mayo de 2019. 

 

2. Da nuevamente la bienvenida a nuestro compañero Rotario 
Jairo Arias Barragán, donde se ha cumplido el protocolo 
establecido y ya hace parte de nuestra mesa rotaria. 
 

3. Recordarles que hoy se envió la información vía WhatsApp, 
donde se les informa, que hoy 05 de junio vence el plazo con 
tarifa promocional para aquellos socios que deseen asistir a la 
Convención de Honolulu 2020, se registren hoy aprovechen 
tarifa especial de $395.00 USD. Tener en cuenta que la tarifa 
especial finalizara a la 11:59 del dia de hoy. Hay la opción de 
inscribirse y pagar después en la conferencia Hawái. Esta 
información es enviada por Martha Cecilia Valle presidente 
conferencia Hawái 4281. Contacto 31559276655. 
 

Al punto 6: TIEMPO DE PRESIDENCIA 

Nuestro vicepresidente realiza el rol de presidente, ya que María 

Clara no pudo asistir por encontrarse en la ciudad de Bo, se ha 

trabajado de manera unida por los clubes, es en Gualanday en la 

finca de Alfonso López, valor $35.000otá. Igualmente les quiere 

recordar una invitación de integración incluye almuerzo y música, 

plazo hasta 29 confirmar. 

Luz Amanda inicia con un saludo cordial agradeciendo la asistencia 

de los socios. En la proyección futura uno de los grandes objetivos 

es de sostenibilidad, para proteger medio ambiente y crear proyectos, 

por eso Cesar nos acompaña esta noche para hacer una 

presentación sobre los objetivos, es experto en el tema con varias 

especializaciones en diferentes países frente a este tema. 

Tesorera: recuerda pagos para no iniciar daño rotario con deudas. 



Al punto 7: PRESENTACION DE NUESTRA INTERCAMBISTA 

 

Paulin inicia su charla dando un saludo y comenta que su 

presentación hace referencia a los meses que ha vivido en Colombia. 

Inicia narrando la salida de su país que fue el 8 de julio, despedida 

de papas y llegada a Colombia ese dia hubo muchas lágrimas y 

sentimientos encontrados, conto sobre sus familias Claudia y Jairo, 

Johana y Rafael, fueron muy amables conmigo afirma, Cuenta sobre 

su colegio Champagnat entro en grado 10 y este año está en 11.  En 

Francia no hay nada de bailes ni encuentros entre compañeros de 

clases como los que compartí con los míos en Colombia, disfrute 

mucho todos mis compañeros de colegios fueron muy especiales. 

Viajes: en Ibagué, conocí muchos lugares, desde los centros 

comerciales hasta sus alrededores: Cañón del Combeima, estadio, 

entre otros. Conocí Bogotá, Boyacá, Zipaquirá. Cartagena, Medellín. 

Hacienda Nápoles, Piscilago, Mariquita, Prado, San Andrés, 

Hermoso, el mar. Santa Marta, Valledupar. Quinta de San Pedro. 

Huila, Pitalito, San Agustín, en Francia no hay muchos de estos bellos 

lugares como desiertos. El fin de semana pasado fue al Eje Cafetero, 

conocí, Salento, valle del Cocora, Parque del Café, Rekuka. Esto fue 

con mi familia actual la de Johana y Rafael. 

 

Con Rotary conocí: Parque del Arroz, donde viví el primer encuentro 

con todos los intercambistas. 

1. Viaje a la Guajira, Parque Tayrona y Cartagena. Acuario, Islas del 

Rosario. 

2. Boyacá y Santander 

3. Amazonas, Puerto Nariño, Perú.  

Diferentes actividades realicen con Rotary: La primera fue con mi 

grupo Interact donde elevamos de cometas con niños de Chanitas, 

además, participe en la fiesta de disfraces con Rotarios, visita 

abuelos, mercado de pulgas, donaciones en escuela, End polio con 

Interact y Rotarios. La primera vez que vi la pobreza fue acá en 

barrios muy pobres eso me ha hecho más sensible y valorar más mi 

país y mi forma de ver al mundo. Termina diciendo: “No es un año en 

una vida, es una vida en un año. 



Su despedida la hace entre llanto y gratitud para Colombia. Muchos 

rotarios acompañamos a esa lagrimas con las nuestras. 

Luz Amanda pide la palabra y nos invita a la transmisión de mando 

de nuestra Gobernadora que será el próximo 20 de junio en el museo 

Nacional de Colombia.  

 

 

Al punto 8: CONFERENCIA: OBJETIVOS DE DESARROLLO 

SOSTENIBLE 

 

El ingeniero Cesar Augusto Núñez Mg, Gestión y auditorías 

ambientales, quien trabaja en la CorUniversitaria y es invitado por 

nuestra compañera Luz Amanda quien es su compañera de trabajo. 

Inicia su conferencia recordándonos que hoy 05 de junio es el Dia 

mundial del medio ambiente, y afirma que es interesante que hace 

Rotary con cambios climáticos a partir de un artículo que aparece en 

la última revista rotaria. Nos invita para que a partir de esta charla, 

tengamos Herramientas para dar un espacio de estudio y un enfoque 

para mejorar con todo lo relacionado al medio ambiente. 

Punto de partida: años 60 movimiento Hippy y nacimiento de 

movimiento ecológico, 1972 el club de Roma. Los recursos del 

planeta son limitados, nos habla de los elementos Históricos, donde 

salen 7 proclamas al hombre, es a la vez obra y artífice de los que lo 

rodea. 

Seguridad alimentaria, asegurar que las personas que viven en un 

país tenga alimento para consumir. Se crea Ministerios de ambiente 

y delitos ambientales. 

1991 surge documento cuidar la tierra y 8 principios fundamentales y 

7 acciones que son: energía, industria, asentamientos humanos, 

tierras agrícolas y ganadera, tierras forestales, agua dulce y océanos 

y zonas costeras. 

Esta estrategia se llevó a la Cumbre de Rio:  Donde los países se 

comprometen, a vivir en un mundo de sostenibilidad, todo está 

plasmado en la agenda 21. 21 visión del siglo XXI. 

 



En el Impacto ambiental es tan responsable quien produce y quien 

consume.1997 surge metas del desarrollo del milenio con 8 objetivos. 

Termina la conferencia mostrándonos dos videos muy interesantes 

focalizados hacia el tema de la charla. Este material se encuentra en 

los correos de cada uno de los socios, para la profundización del 

tema. 

 

Al punto 9:   PROPOSICIONES Y VARIOS 

 

No hay proposiciones. 

 
 
Siendo las 9:40 p.m. se da por terminada la reunión. En constancia 
firman, 
 
 
 
 
 
 
LUZ AMANDA CABALLERO                             GEMA LUCIA NIÑO B. 
      Presidente (€)                    Secretaria  

 

 


